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CORONAVIRUS: D’AMATO, ‘TOGLIERE IVA SU 
MASCHERINE E’ COSA BUONA E GIUSTA’

“Mi permetto di dire che la proposta di togliere l’IVA
dalle mascherine vendute in farmacia è una
proposta buona e giusta e che andrebbe accolta in
quanto è bizzarro pensare di mettere un’aliquota
pari a qualsiasi bene di consumo su uno strumento
indispensabile per la protezione e la prevenzione”.
Lo dichiara l’Assessore alla Sanità della Regione
Lazio, Alessio D’Amato.

Read More

Post to Pdf

Developer By Post to Pdf

https://www.metamagazine.it/alessio-damato-togliere-iva-mascherine/

